

















pada pembelajaran Al Qur'an. Problematika ini didasari dari faktor usia, salah satunya adalah kemampuan ingatan, daya penglihatan dan sebagainya.

Penelitian lain yang mengungkap tentang problematika pembelajaran bagi siswa remaja adalah penelitian yang dilakukan oleh Nur Afifah, akan tetapi penelitian ini tidak memfokuskan pada pembelajaran Al-Qur'an. Judul dari penelitian yang dilakukan tersebut adalah "Problematika Siswa dalam Proses Pembelajaran PAI pada Masa Pubertas di SMP YPM 4 Bohar Taman Sidoarjo". Isi dalam penelitian bertujuan untuk mendeskripsikan problematika kegiatan belajar PAI pada masa pubertas yang dialami peserta didik di SMP YPM 4 Bohar Taman. Berdasarkan data yang terkumpul nantinya, diharapkan dapat menemukan beberapa problem yang dihadapi dan usaha untuk mengatasinya.

Penelitian lainnya diangkat oleh Muhammad Yusuf dengan judul penelitian "Aktivitas Sie Kerohanian OSIS SMU Negeri 2 Surabaya Dalam Meningkatkan Kemampuan Baca-Tulis Huruf Al-Qur'an Siswa". Isi dalam penelitian ini bertujuan untuk menunjukkan dan memaparkan keefektifan dan keurgenan kegiatan OSIS di SMU Negeri 2 Surabaya dalam hal memperbaiki bacaan Al Qur'an dan kemahiran menulis arab, beserta usaha-usaha dan kegiatan-kegiatan yang dilakukan OSIS dalam menjalankan program mereka dalam meningkatkan kualitas bacaan Al Qur'an siswa.

Jika dilihat dari penelitian sebelumnya, masih belum terdapat penelitian mengenai problematika pembelajaran Al Qur'an Hadits yang difokuskan pada kompetensi membaca Al Qur'an. Oleh karena itu peneliti









Adapun Bab pertama berisi pendahuluan yang bertujuan untuk mengantarkan pembahasan ini secara global, penulisan skripsi yang meliputi latar belakang masalah, penegasan istilah, rumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, kajian pustaka, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua merupakan kajian pustaka, disini dituliskan bagaimana pendapat-pendapat para ahli tentang problematika pembelajaran secara umum, kemudian secara khusus, yakni problematika pembelajaran Al Qur'an yang akan diakhiri oleh kesimpulan dari penulis.

Bab ketiga berisi tentang metode penelitian yang digunakan oleh penulis, pendekatan dan jenis penelitian, subjek dan objek penelitian sumber dan jenis data, dan teknik pengumpulan data.

Bab keempat yaitu paparan data dan temuan penelitian yang berisi gambaran umum lokasi penelitian dengan maksud untuk memberikan informasi awal dan memberikan pemahaman terlebih dahulu perihal kondisi lapangan yang menjadi pusat penelitian, yaitu gambaran umum MA Darul Ulum Waru Sidoarjo. Bagian ini meliputi letak dan keadaan geografis, sejarah singkat berdiri dan berkembangnya, struktur organisasi, keadaan guru dan siswa, kurikulum, sarana dan fasilitas yang ada.

Bab kelima penyajian data dan analisis data, yaitu meliputi proses pembelajaran Al Qur'an-Hadits, problematika yang ada pada pembelajaran Al Qur'an Hadits dan usaha mengatasinya

Bab keenam adalah penutup yang berisi simpulan dan saran-saran.

